

LOCAL | Política

Vox Priego reclama soluciones al difícil acceso del polígono industrial La Vega

José Rosa, coordinador de Vox Priego, lamenta que los empresarios “sigan sin respuesta” tras dos años reclamando al equipo de gobierno que busque alternativas.

Redacción

Jueves 27 de agosto de 2020 - 19:26



El coordinador de Vox Priego, José Rosa, ha lamentado hoy en una nota de prensa, “la pésima situación en que se encuentran los accesos al polígono de La Vega”, reclamando a la alcaldesa, M^a Luisa Ceballos, “que aporte soluciones de manera inmediata para que los vehículos de gran tonelaje no tengan problemas al entrar y salir de esta zona industrial de gran importancia tanto para empresarios de la comarca como los que llegan de fuera de ella”.

Rosa explica en la nota de prensa remitida por Vox la situación actual de este polígono, “que está causando muchos problemas a los empresarios allí instalados sin que por parte del Consistorio le den solución tras años de reclamaciones”.

Como ejemplo, destaca Rosa, “el hecho de que los camiones que quieren salir del polígono hacia la carretera A-333 dirección Jaén, se encuentran una señal de prohibido girar a la izquierda que se lo impide, y tienen que dar la vuelta a todo el polígono para poder salir, teniendo que hacer un giro de 90 grados, en una curva cerrada con pendiente de más de un 30%, pudiendo llegar a volcar, teniendo en cuenta el gran tonelaje de los vehículos”.

El coordinador de Vox Priego lamenta que, “tanto el gobierno municipal del PSOE, que gobernaba cuando se abrió al tráfico el nuevo acceso, como el actual gobierno popular, no hayan estado a la altura con los empresarios de nuestra zona que trabajan en el Polígono de La Vega, y los hayan olvidado, encontrándose en la misma situación año tras año, sin ninguna alternativa a este grave problema”.

Concluye el coordinador de Priego solicitando también, que además de abordar el problema de los accesos, “se inicien actuaciones de adecentamiento en calles y parcelas del polígono como también nos han solicitado los empresarios allí instalados.”